

# ALTO NIVEL .com.mx

## Economía Latam sufre desaceleración por ajuste de Fed

La tasa de desempleo debería comenzar a reducirse hacia el cuarto trimestre a medida que se consolide la recuperación económica, señalan analistas de Barclays.

▲ **La economía mexicana todavía está a bastante distancia de hacer que el Banco de México considere una subida de tasas de interés.**

27-08-2014

[@altonivel](#) 

POR: REUTERS

Las economías de América Latina sufren una **desaceleración** y enfrentan **presiones inflacionarias**, con un horizonte complicado por el ajuste gradual de la **Reserva Federal** de Estados Unidos y una menor confianza financiera en la región.

A continuación, algunos comentarios y proyecciones recientes de analistas que siguen a las **economías latinoamericanas**:

MÉXICO

**PNC FINANCIAL SERVICES GROUP - TASAS**

\* "La **economía mexicana** todavía está a bastante distancia de un crecimiento salarial lo suficientemente rápido como para elevar las presiones inflacionarias y hacer que el **Banco de México** considere una subida de tasas de interés".

**BARCLAYS - DESEMPLEO/INFLACIÓN**

\* "La **tasa de desempleo** debería comenzar a reducirse hacia el cuarto trimestre a medida que se consolide la **recuperación económica**, en combinación con un previsto declive en el nivel de la inflación anual, que debería acercarse al 3,6 por ciento en diciembre".

**MOODY'S - CALIFICACIONES**

\* "La posición fiscal de los gobiernos sub-soberanos mexicanos se ha deteriorado a pesar del apoyo que han recibido de mayores transferencias federales. Los **perfiles crediticios** individuales de gobiernos locales y regionales mexicanos no son lo suficientemente fuertes como para igualar la calificación soberana de A3 de México".

**BRASIL**

**SANTANDER - ECONOMÍA**

\* "El **crecimiento del PIB** probablemente responderá al débil desempeño de la actividad económica en los últimos meses. De hecho, esperamos que el segundo trimestre muestre una retracción de 0,3 por ciento".

**BRADESCO - COMERCIO**

"Para este año, mantenemos nuestra proyección de un déficit en cuenta corriente de 81.400 millones de dólares, ya que, en nuestra opinión, la mejora del déficit en 12 meses será revertida cuando las exportaciones de las **plataformas de petróleo** que ocurrieron en el último trimestre de 2013 salgan de la medición móvil de 12 meses".

## CREDIT SUISSE - ECONOMÍA/POLÍTICA

\* "Más allá de quién sea el candidato que resulte electo como próximo presidente de Brasil, el primer año de la nueva administración estará marcado por una **política fiscal** ajustada. Si se elige a un candidato de la oposición, el primer año de la administración debería estar marcado no sólo por el ajuste fiscal sino también por algún ajuste monetario".

## CHILE

### EURASIA - REFORMAS

\* "El paquete de reforma impositiva de la presidenta **Michelle Bachelet** probablemente será aprobado en septiembre, allanando el camino para que el Congreso se enfoque en las negociaciones sobre las reformas educativa y electoral, que son más desafiantes".

\* "Si bien la mayoría de Bachelet en el Congreso servirá para impulsar su agenda, la continua demanda popular para una mejora de los **servicios públicos** creará presión para un mayor gasto del gobierno, aumentando el riesgo para el sector privado de impuestos más altos y una mayor incertidumbre de las políticas".

## COLOMBIA

### ITAÚ UNIBANCO - TASAS

\* "El viernes, el **banco central** sostendrá su encuentro de política monetaria de agosto, en la que esperamos que la junta continúe su ciclo de ajuste gradual con un incremento de 25 puntos básicos en la tasa de política al 4,5 por ciento".

\* "Sin embargo, el tono de las minutas del encuentro anterior, y la votación de un miembro de la junta contra un aumento de tasas, sugieren que podría estar acercándose una pausa en el ciclo de ajuste".

## PERÚ

### BANK OF AMERICA MERRILL LYNCH - MONEDA

\* "Pasamos el sol peruano a bajista desde neutral. Primero, el crecimiento económico potencial está en tendencia declinante. Segundo, la inflación está por encima del rango de las metas. Tercero, las cuentas externas empeoran a un ritmo veloz".

\* "Cuarto, los términos de intercambio están un 20 por ciento debajo de su techo reciente. Quinto, el banco central ha recortado las **tasas de interés** oficiales a 3,75 por ciento y las tasas reales ahora están cerca del cero por ciento".

## ARGENTINA

### CAPITAL ECONOMICS - ECONOMÍA

\* "A medida que se disipan las esperanzas de una rápida resolución de la disputa por la **deuda argentina**, la fuga de capitales parece estar acelerándose. Como resultado, es probable que el daño para la economía real sea mayor de lo que habíamos anticipado inicialmente".

\* "Ahora creemos que la economía podría contraerse en 2-3 por ciento este año, mientras que el peso podría ser devaluado a 10 por dólar para fin de año. Más aún, hay un creciente riesgo de que la recesión se derrame al 2015".

# VENEZUELA

## CARACAS CAPITAL MARKETS - MONEDA

\* "Estimamos que (los **regímenes cambiarios**) Cencoex y Sicad 1 serán unificados en un nivel de 20 o 30 bolívares por dólar (...) y que el gobierno mantendrá la tasa del Sicad 2 en alrededor de 50".

\* "No creemos que la modificación en el **tipo de cambio** ocurra este año, como para que el gobierno pueda honrar la promesa que hizo en enero el presidente (Nicolás) Maduro, de que el tipo de cambio seguiría en 6,3 (bolívares por dólar) todo el año".